

プライム会議第24回定期総会開催!!

出向先の労働条件改善のたたかいを さらに推し進めよう!!

定期総会成功裡に終了!!

プライム会議は、11月23日(水)中央区・京橋区民館において第24回定期総会を開催し、参加者の意見交換によって、成功裡に終了し、向こう1年間の方針を満場一致で確立しました。

【成田議長あいさつ要旨】

昨年11月の総会以降、多くの取り組みをしてきた。

とりわけ、今年はこれまでとは違い関連以外の出向先会社とも団体交渉を開催し、いくつかの成果を勝ち取った。

プライム会議の連帯を強化するために、出向先別あるいは地域別の集まりも必要と考えている。

【杉澤委員長あいさつ要旨】

プライム会議の取り組みに敬意を表す。

出向している組合員が、専任満了を待たずして退職する例があった。われわれの出向者に対するサポートがどうだったのかを問い直すことなくはない。

出向先の労働条件を変えることによって、プロパーの人たちの待遇も変えよう。

【主な発言】

① SEKの休日問題で厚労省要請か、裁判闘争が必要と考えている。

② SMT大井は、相変わらずの要員ひっ迫だ。このところ、作業本数が増えている。

③ 東京駅で清掃員100人減となったと聞いている。そのあたりが車両所に来ているのか。

④ トラサポの詰所は全く改善されていない。消防の査察が来る時だけ詰所内を片づけて対処している。今後、どのような作業をやらされるかわからず、不安だ。

⑤ 組合員で年休が入らず、流れそうな人もいる。必要な要員を確保していないからだ。プロパーの人は月間200時間以上働く人もいる。警備員は「なりたくない職業」ランキングで一番だ。

⑥ コロナになった人は、補償対象にならない。年休も5日間しか与えられず、その他は無給となっている。

各出向先職場には、多くの問題が山積していることが改めて浮き彫りにされました。今委員会でお出された意見を

もとに、さらに各職場の問題点を明確にし、各出向先崎会社との団体交渉によって問題解決を図ることを決定しました。

また、会員相互の交流を図るための集まりも開催することを決め、総会を終了しました。

【新役員体制】

議長	成田隆浩	シムックス
事務長	滝波 武	三 幸
幹 事	劔持善昭	シムックス
同	佐藤正美	日警保安
同	石尾光春	SMT
同	小島 誠	SMT



【第24回定期総会】